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В статье рассматриваются формы работы с доказательствами в суде апелляционной инстанции, 
раскрыты особенности реализации позиции адвоката в каждой из этих форм, выделены процессуаль-
ные инструменты участия адвоката в процессе доказывания в апелляции. Автором приведены приме-
ры из судебной практики, иллюстрирующие некоторые особенности доказывания в апелляции, пред-
ложены механизмы для совершенствования деятельности адвоката в суде апелляционной инстанции. 
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Th e article discusses forms of work with evidence in the court of appeal, disclosed the features of 
the realization of the position of a lawyer in each of these forms, highlighted the procedural tools for the 
participation of a lawyer in the process of proof in the appeal, the author provides examples from judicial 
practice, that illustrate some of the features of proof in appeal, proposed the mechanisms to improve the 
activities of a lawyer in the court of appeal.
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